



22 mai 2018

Présentation du Passeport culturel aux enseignants inscrits pour l'année 2018

Mercredi 23 mai, à 13h30, au Centre culturel Tjibaou



Cette année 6 classes, de CLIS, de CM1 et de CM2, participent au dispositif Passeport Culturel. Ce programme, proposé aux écoles de la province Sud, vise à développer l'ouverture culturelle et la sensibilisation des enfants aux différentes formes d'art : les arts vivants (musique, danse, théâtre), les arts visuels (photographie, peinture, sculpture) et le patrimoine. Les enseignants des classes retenues sont ainsi accueillis ce mercredi 23 mai au Centre Culturel Tjibaou pour préparer les futures résidences de leurs élèves.

Le Passeport Culturel, c'est la volonté de démocratisation culturelle. Le but est de permettre l'accès aux lieux de ressource et de programmes culturels que sont le Centre Culturel Tjibaou, le Théâtre de l'île et le Conservatoire de Musique et de Danse de la Nouvelle-Calédonie.

Un accès facilité, sous forme de résidences de trois jours, permettant aux enfants de désacraliser ces lieux, mais aussi d'en découvrir les richesses, d'en exploiter les ressources et d'en permettre une meilleure appropriation. Ce dispositif est organisé par les directions provinciales de l'Education et de la Culture.

Lors de cette présentation destinée aux enseignants ayant inscrit leur classe au dispositif 2018, 125 ouvrages du « Trésor de Yana » de Stéphane Moysan leur seront distribués, en présence de la vice-présidente de la province Sud, Martine Lagneau, et de la présidente de la commission provinciale de l'Enseignement, Monique Millet.



Les classes du dispositif Passeport Culturel 2018

- > 25-26-27 juillet : une classe de CM2 de l'école Fonrobert à Nouméa et une CM2 de l'école Lacourt de La Foa.
- ➤ 19-20-21 septembre : une classe de CM1 de l'école Michel de Bourail et une classe CM1/CM2 de l'école Mathieu de Boulouparis.
- > **01-02-03 août** : une classe de CLIS de l'école de la Briqueterie au Mont-Dore et une classe de CM2 de l'école Cottin de Païta.

Pour plus de renseignements Ludvina Hmeun, directrice de la Communication – province Sud, Tél. 20 31 07